
 

VERBALE n° 2 

DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

(26 ottobre 2022) 

 

Il giorno mercoledì 26 ottobre 2022 alle ore 17:00 in modalità online si è riunito il Consiglio di 

Istituto per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Progetto “Il linguaggio della moda per esprimere immagini di sé e immaginari alternativi”;  

3. Uso spazi, pulizie e varie (La Scuoletta e Oltre);  

4. Proposte uscite didattiche;  

5. Nomina nuovo membro commissione mensa;  

6. Delibera innalzamento soglia edugreen;  

7. Variazioni al bilancio: delibere sulle modifiche del capitolato;  

8. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti il Dirigente Scolastico Prof. Marcello Di Pasquale e i Consiglieri: 

COGNOME e NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

Cantalini Antonella Genitori X  

De Stefani Stefania Genitori X  

Gentili Annunziata Genitori X  

Giustini Chiara Genitori X  

Lenzi Laura Genitori X  

Mannese Antonietta Genitori X  

Mariangeli Matteo Genitori X  

Rotondaro Alessia Genitori X  

Buono Arianna Docente X  

Fionda Rosanna Docente X  

Guggino Olimpia Docente X  

Marini Isabella Docente X  

Pace Katia Docente X  

Pandinu Gabriella Docente X  

Peduto Rossella Docente  X 

Scardini Carla Docente  X 

Ceci Domenico A.T.A.  X 

 

La Presidente, sig.ra Rotondaro Alessia, verificato il numero legale dei componenti, dichiara 

aperta la seduta.  

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente. 

Il Dirigente dà lettura del verbale della seduta precedente, al termine della quale vengono 

apportate alcune modifiche e quindi approvato da tutti i componenti. Il verbale del 21/09/2022 

viene approvato all’unanimità con delibera n°46.  

Prima che abbia inizio la discussione dell’odg, il Dirigente scolastico comunica che sono 

pervenute due mozioni d’ordine urgenti: Mozione 1: Delibera approvazione POF; Mozione 2: 

richiesta spazi Cooperativa “Oltre”. Il Consiglio approva, all’unanimità, l’inserimento della 

mozione 1 e della mozione 2 con delibera n° 47. 

 



 

 

 

2. Progetto “Il linguaggio della moda per esprimere immagini di sé e immaginari  

alternativi”. 

Il Dirigente presenta il progetto “Il linguaggio della moda per esprimere immagini di sé e 

immaginari alternativi”, presentato dalla prof.ssa Jole Falco al costo di 700,00 euro. Interviene 

la sig.ra De Stefani per chiedere se la partecipazione prevede un minimo di alunni partecipanti; 

risponde il Preside dicendo di no, ma che essendo un progetto già effettuato negli scorsi anni, 

non si rischia un basso numero di partecipanti  

Prende poi la parola la sig.ra Lenzi che, pur sottolineando la validità e la bellezza del progetto, 

chiede di poter visionare prima quanto previsto nel POF 2022/2023. La maestra Pandinu 

interviene per ribadire la validità del progetto della prof.ssa Falco. Il Consiglio decide di rimandare 

la delibera all’approvazione globale del POF.    

3. Approvazione del POF 2022/2023. 

La maestra Pandinu in qualità di Funzione Strumentale presenta al Consiglio il POF 2022/23. Il sig. 

Marinangeli lamenta il costo aumentato rispetto allo scorso anno del Progetto Fair Play. La 

maestra Fionda interviene per ribadire che sarà sua premura fare in modo che, alla fine dell’anno 

scolastico, la quota a carico delle famiglie non superi di troppo quanto speso già lo scorso anno.  

La sig.ra Lenzi chiede invece cosa sia previsto per la Scuola Secondaria di Primo Grado in 

riferimento all’orientamento; la prof.ssa Buono interviene presentando le varie attività previste 

per l’a.s. 2022/23.  Il Consiglio approva, all’unanimità, l’approvazione del POF e il Progetto della 

Prof.ssa Falco “Il linguaggio della moda per esprimere immagini di sé e immaginari alternativi” con 

delibera n° 48. 

4. Uso spazi, pulizie e varie (La Scuoletta e Oltre). 

Il Ds riferisce al Consiglio la richiesta degli spazi da parte della Cooperativa “Oltre” e 

dell’Associazione aiuto compiti “La Scuoletta”. La richiesta riguarda l’uso delle due stanze al 

piano terra (caffè telematico ed ex aula mensa) 

Il Consiglio approva, all’unanimità, l’uso spazi, pulizie e varie con delibera n° 49. 

5. Proposte uscite didattiche. 

Il DS presenta le proposte per le uscite didattiche del plesso Borsi e del plesso Saffi. 

Il Consiglio approva, all’unanimità, le proposte uscite didattiche con delibera n° 50. 

6. Nomina nuovo membro commissione mensa.  

Il Ds presenta la candidatura della sig.ra Gaia Mottironi per la Commissione mensa. 

Il Consiglio approva, all’unanimità, la nomina del nuovo membro della commissione mensa con 

delibera n° 51. 

7. Delibera innalzamento soglia “Edugreen”. 

Innalzamento della soglia “Edugreen” a 25.000,00 euro 

Il Consiglio approva, all’unanimità, l’innalzamento della soglia “Edugreen” con delibera n° 52. 

8. Variazioni al bilancio: delibere sulle modifiche del capitolato. 

Il Ds presenta delle variazioni al Bilancio e nello specifico quanto riportato nel foglio allegato. 

Il Consiglio approva, all’unanimità, le variazioni al bilancio e le modifiche al capitolato con 

delibera n° 53. 

 Varie ed eventuali. 

Il Ds comunica che al più presto verrà nominato il docente di attività motorie per la scuola 

primaria.  



La sig. ra Giustini chiede al Ds che le comunicazioni sul sito siano più chiare e dettagliate 

Non avendo altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 20.00.  

 

Si allega al presente verbale: 

• Progetto “Il linguaggio della moda”; 

• Richiesta di spazi scolastici da parte del Comitato genitori; 

• Richiesta spazi Associazione “Oltre” e “La scuoletta”; 

• Variazioni di bilancio. 

 

 

 

Il Segretario del C.d.I.                                                                                                    Il Presidente del C.d.I.  

    Arianna Buono                                                                                                                Rotondaro Alessia 

 


